

## Renovación Junta Directiva de la Asociación cántabra

Con ocasión de la Asamblea General Ordinaria de la Asociación Cántabra de Medicina del Deporte celebrada el día 26 de marzo del presente año en la ciudad de Santander se procedió a la renovación de la Junta Directiva. La misma queda constituida por:

Presidente	Begoña Manuz González
Vicepresidente 1º	Juan José Badiola Pierna
Vicepresidente 2º	Fernando Cortina Cevallos
Secretario General	Frco. Javier Moragón Abad
Tesorero	Leonor Berlanga Navarro
Vocales	Juan José Díaz-Munio Carabaza
	Mª Teresa Paz Sauquillo
	Natalia Sebastián Sánchez

Desde estas páginas les felicitamos y deseamos éxito en su gestión.

## Fallo del Premio Nacional de Investigación en Traumatología del Deporte «Pedro Guillén»

**E**l pasado 16 de Marzo, en Murcia, el Tribunal formado por los Dres. Jiménez Díaz, Maestro Fernández, Olmo Fernández-Delgado, Del Valle Soto, y como secretario Dr. Esparza Ros, tras la exposición y defensa de los trabajos decidió otorgar los Premios Nacionales de Traumatología del Deporte "Pedro Guillén" que concede la Cátedra de Traumatología del Deporte de la Universidad Católica San Antonio de Murcia, a los siguientes trabajos:

1º. "Prevención de lesiones en saltadores de trampolín y plataforma y su relación con el balance muscular isocinético de miembros inferiores", de los Dres. Ramírez García, Quizamán Martínez, Alvear Ordenes y Rodríguez Baez, de México. Dotado con 6000 euros.

2º "La utilización de gel de plaquetas en la plastia de ligamento cruzado anterior (LCA). Estudio prospectivo" de los Dres. Valentí JR, Valentí A., Mora, Aquerreta, Díaz, Zudaire, de la Clínica Universitaria de Pamplona. Dotado con 1200 euros.



Congreso Mejicano e Iberoamericano en Toluca (México)



Del último Congreso Iberoamericano en Toluca (México)



Inauguración del II Congreso del Bocca Juniors (Buenos Aires)



Dr. Iturri, presidente de FEMEDE, invitado al II Congreso organizado por el Bocca Juniors



Universidad Católica San Antonio de Murcia, Tribunal de Tesis



Presentación del Mundial en el CAR de Barcelona